

action, au contentement signalé de toute la population. Ces messieurs, se partageant les quartiers de la ville, ont frappé à la porte des maisons et demandé l'aumône pour les pauvres. La collecte a été très abondante en argent et en provisions de toute nature. Malheureusement, les « quêteurs » n'étaient pas assez nombreux pour s'adresser à toutes les familles, et les pauvres y ont certainement beaucoup perdu. On pourra éviter, l'an prochain, cet inconvénient.

— Sa Grandeur Mgr l'Archevêque et M. l'abbé Lindsay ont passé deux jours à Montréal, au commencement de la semaine, pour assister à une réunion, qui s'y est tenue, d'un sous-comité du Conseil de l'Instruction publique.

— Comme les années précédentes, les Sœurs de la Charité de Québec nous ont communiqué les statistiques suivantes sur le personnel de leur Institut, à la date du 1<sup>er</sup> janvier :

3 aumôniers, 4 prêtres malades, 142 Sœurs de la Charité, professes, 67 Sœurs de la Charité, novices, 93 Sœurs Auxiliaires, professes, 60 Sœurs Auxiliaires, novices, 108 vieillards ou infirmes, 195 orphelins, 200 orphelines, 129 garçons pensionnaires, 23 garçons demi-pensionnaires, 17 employés et serveurs. TOTAL DES INTERNES : 1041. 135 Salle d'asile, 1632 Externat. TOTAL DES EXTERNES : 1767.

MISSIONS ET SUCCURSALES (37) 5 aumôniers, 7 prêtres malades, 298 Sœurs de la Charité, professes, 157 Sœurs Auxiliaires, 412 vieillards ou infirmes, 924 orphelins et orphelines, 4785 élèves pensionnaires ou externes, 1247 aliénés ou idiots.

Total des Sœurs professes, 690 ; total des Sœurs novices, 127 ; total des vieillards ou infirmes, 520 ; total des enfants, 8023 ; dont orphelins, 1319.

— M. le curé de Saint-Jean-Baptiste de Québec a publié, à la date du 25 décembre, un bulletin de la Collecte destinée à payer la dette de son église. Du 1<sup>er</sup> septembre au 25 décembre 1903, on a collecté \$ 3219.00, ce qui, avec les intérêts, porte à \$ 24, 717.07 le montant total recueilli en cinq années, dans la paroisse, par souscriptions volontaires.

— Le 23 décembre, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville, les Sœurs M.-Stella Aubin, de Chicoutimi, en religion Sr M. de Saint-Louis de Gonzague, et Valérie Duval, de Manchester, E.-U., en religion Sr M. de Saint-Joseph de Naza-